



Bonn, 16 de septiembre de 1.990

Excmo. Sr.
Don Patricio Aylwin
Presidente de la República de Chile
Santiago

Excelentísimo Sr. Presidente,

El Embajador Carlos Huneeus me transmitió saludos de su parte recordándome a través de ellos los tiempos en que Vd. y yo tuvimos la oportunidad de vernos con frecuencia. Aprovecho con gusto esta ocasión no solo para agradecerle sus saludos sino también la confianza que Vd. depositaba en mi persona durante mi época de Embajador en Chile.

Tengo mucho cariño a Chile y al pueblo chileno y espero poder volver a visitar su bello país en un futuro próximo.

Para su gran labor de reconciliación le deseo fuerza y que Dios le bendiga.

Renovándole el testimonio de mi más alta y personal estimación reciba un muy atento saludo,

Horst Kullak-Ublick
Embajador
en misión especial

100088

EL EMBAJADOR
DE LA REPUBLICA FEDERAL DE ALEMANIA

Santiago, 27 de septiembre de 1990

Presidente.

A Su Excelencia
El Presidente de la República de Chile
Don Patricio Aylwin Azócar
P R E S E N T E

Excelencia:

Tengo el honor de transmitirle adjunto a la presente una carta de fecha 16 de septiembre de 1990 del señor Embajador Horst Kullak-Ublick quien fue uno de mis antecesores en mi presente cargo.

Ruego reciba, Excelencia, el testimonio de mi repetuosa y más alta consideración.

Wiegand Pabsch

Dr. Wiegand Pabsch